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Al Signor Presidente 

del Consiglio Provinciale 

BOLZANO 

 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA SCRITTA 

CELIACHIA 

 

 

I buoni spesa per l’acquisto di prodotti dietoterapeutici vengono rilasciati annualmente dall’Azienda 

Sanitaria provinciale alle persone affette da morbo celiaco e divisi in 12 buoni, sono attualmente in 

versione cartacea e spendibili solo ed unicamente attraverso “una” farmacia, in quanto il buono 

mensile, è unico e non frazionabile, obbligando il celiaco che abita lontano dalla farmacia 

convenzionata, a fare provvista  una sola volta al mese di prodotti alimentari gluten-free. Una prima 

veloce soluzione potrebbe essere la creazione di buoni spesa con importi ridotti/frazionati, dando 

così la possibilità al celiaco, di poter acquistare anche in altre farmacie ed in diverse riprese, come 

del resto avviene in alcune regioni italiane, evitando così i consueti disagi derivanti sia dal trasporto 

di tutti i prodotti, in voluminosi sacchetti e scatoloni, sia dalla loro collocazione a casa. 

La soluzione ottimale consisterebbe nella sostituzione degli attuali buoni spesa cartacei con una 

tessera magnetica che, una volta rilasciata dall’Azienda sanitaria provinciale, sarebbe sempre valida 

ed utilizzabile tanto nelle farmacie, parafarmacie e perché no, anche nei supermercati  della grande 

distribuzione alimentare. Ovviamente, questa soluzione peraltro “ottimale” implicherebbe, da una 

parte, il passaggio all’informatizzazione del rapporto tra l’Azienda sanitaria, le farmacie ed alcuni 

grandi punti vendita alimentari; dall’altra la stipula di accordi precisi con la rete dei soggetti 

commerciali interessati al di là delle farmacie, a favorire l’acquisto di prodotti senza glutine. 

Con la tessera magnetica, andrà anche a decadere l’obbligo per il soggetto celiaco di procurarsi  una 

volta all’anno presso gli uffici dell’azienda sanitaria, i buoni spesa da utilizzare poi di mese in 

mese; basterà infatti, esibire la tessera magnetica attraverso la quale, verrà certificato una volta per 

tutte, il diritto di richiedere ed ottenere gli alimenti senza glutine. 

Tutto ciò premesso,   
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• Per sapere se c’è in previsione la creazione di questa tessera magnetica, in caso affermativo, 

a quando è  prevista la sua distribuzione ai celiaci;   

• Per sapere se è prevista anche la possibilità di utilizzare la tessera magnetica verso 

parafarmacie e grande distribuzione alimentare, in caso affermativo, entro quando sarà 

possibile il suo utilizzo;  in caso negativo, le motivazioni della sua non attuabilità;  

• In riferimento all’interrogazione 1255/10 si chiede inoltre di poter sapere a quali tipo di 

prestazioni sanitarie esenti ticket con codice 059, possono usufruire le persone affette da 

morbo celiaco.  

 

 

 

Bolzano , 27 agosto 2010 

 

 

 

Maurizio Vezzali 

 


